

Restaurant Razzia, Zürich

Seefeldstrasse 82, 8008 Zürich

Tester*innen: Hochgradig schwerhörig, Hörgeräteträgerinnen

Soundprint App: grün, 67-68, ruhig

Besuch: Mittwoch, 01.12.2020, 18:30-21:30 Uhr, insgesamt 4 Personen

Restaurantbeschreibung: Grosser Raum mit Galerie, (ehemaliges Kino), teilweise mit Sofas und Sessel, hohe Räume, verschiedene Tische auf zwei Ebenen verteilt, die Tische waren ca. 80% belegt. Es hat keine sichtbaren dämmende Materialien, keine Teppiche, keine Vorhänge.

Kulinarisches Angebot: Auf der Speisekarte finden sich Klassiker ebenso wie saisonale Kreationen. Wählen Sie aus Fisch- Fleisch- Geflügel oder vegetarischen Gerichten. Die Preise liegen im höheren Bereich, Sie finden aber auch preiswertere Gerichte ab CHF 26.00.

Akustik und etwaige Störquellen: Die Akustik ist insgesamt sehr angenehm und trotz hoher Räume ist eine Kommunikation gut möglich. Zu Beginn waren die Nebengeräusche des Tisches direkt neben den Testerinnen etwas störend, später wurden diese nicht mehr wahrgenommen.

Fazit: für Menschen mit einer Hörminderung kann das Restaurant Razzia bestens empfohlen werden. Im unteren Teil ist es ruhiger, der Abstand der Tische etwas grösser und der Lärm wird von den Sesseln mehr eingedämmt.

Persönliche Empfehlung: Das eindrucksvolle Restaurant mit seinem 6 Meter hohen Prachtsaal ist sehr empfehlenswert, eine Kommunikation ohne störende Nebengeräusche sehr gut möglich, der Abend kann entspannt genossen werden. Bei der Tischreservation erwähnen, dass ein ruhiger Tisch gewünscht wird.